
 11⽉30⽇に給与条例改正に関し反対の討論に

⽴ちました。また、12⽉7⽇に議案関連質疑で

市⻑や教育⻑に対し、横浜みどり税、歳出削

減、公共施設のあり⽅、エコはま、⼦育て応援

サイト・アプリ、東部⽅⾯斎場計画等について

質問しました。

録画映像は右のQR

コードからそれぞれ

ご視聴できます。
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 12⽉17⽇に市政報告会を開催しました。また、翌

18⽇にはオンライン市政報告会としてインターネッ

トで配信しました。議会活動の様⼦や重要テーマ等

について新⼈の⽬線で率直にお伝えしています。

YouTubeに報告会の様⼦をUPしています。QRコー

ドからぜひご覧ください。報告会は住⺠の皆さまか

ら直接ご意⾒やお困り事をお伺いすると

共に議員として何を期待してくださって

いるかを確認できる貴重な機会です。

 次回は3⽉末頃を予定しています。
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柏原傑（かしわばらすぐる）
1985年広島⽣まれ 鶴⾒区寺⾕在住

妻と⼩学⽣、幼児２⼈の５⼈家族

公⽴⼩中⾼を経て、千葉⼤学⼯学部卒

⺠間企業を経て、2023年より横浜市会議員
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12⽉7⽇ �議案関連質疑

会派の予算要望を市⻑へ提⾔

 ⽇本維新の会横浜市会議員団は、当会派の基本理念

に基づき、令和6年度予算編成に対する政策提⾔を⾏

うべく、11⽉15⽇（⽊）に市庁舎8階市⻑応接室にお

いて市⻑へ要望書を⼿渡し、懇談の時間を持ちまし

た。今回は横浜市の持続可能な発展を⽬指し、「1.市

政改⾰」「2.次世代への投資」「3.都市の成⻑戦略」

「4.医療・福祉の充実」の4つの視点から提⾔を纏め

ています。社会構造が変わるからこそ、地域の良さを

守りながらも、従来の枠組みや⼿法に留

まらない改⾰が今、必要です。提⾔の内

容は議員団HPに掲載しています。

QRコードからアクセスください。

 今回は⼦どもたちに関わる鶴⾒区内の施設を中⼼に

視察しました。現場を理解しながら政策提⾔して参り

ます。①東部地域療育センター（及び相談ルームいろ

は、児童発達⽀援事業所パレット）②よこはま東部ユ

ースプラザ（鶴⾒中央）③不登校⽣徒⽀援のハートフ

ルスペース/⽇本語学校（豊岡⼩学校併設）④横浜市

⻘少年相談センター 他、常任委員会等で視察実施

視察報告

討論 議案関連質疑



1⽉30⽇∼3⽉末⽇まで第⼀回定例会が⾏われ、主に

令和6年度予算が審議されます。柏原は常任委員会、

予算特別委員会局別審査にて質問や提⾔を⾏います。 これは柏原が⾏った質疑への副市⻑答弁で明らか

に。建築⼯事⼊札の⼊札価格が予定を約20億円超過

したことによる不調が理由です。2022年末に物価⾼

で予算を21億円増額済でしたが、今回さらに30億円

の予算増額が可決。ここ2年の間に資材費が約30％、

労務費が約10%UPしたことが⼤きな要因です。

今後の議会の予定は？

東部⽅⾯斎場は令和8年10⽉
の供⽤開始が遅延⾒込み

給与条例どうなったの？市⻑
や議員の期末⼿当もUPへ
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ご意⾒やご質問を随時受け付けており

ます。公式LINEの「問い合わせ」よ

りお願いいたします。

 前号で触れた給与条例改正案が可決しました（維新

会派は反対し、柏原が討論に⽴ちました）。これによ

り表の通り特別職の期末⼿当もUPします。なぜ政治

家も上がるのか？ブログで解説しました。

※前号で⺬した表は、加算が⽋落する誤り

がありました。訂正してお詫び致します。  豊岡⼩学校を敷地として計画されている豊岡町複合

施設再編整備事業に関し、基本構想の素案が公表され

ました。配置パターンが3つ⺬されるなど、より具体

性が出ています。年度内に策定予定の事業計画におい

てPFI等の事業⼿法が⺬される予定です。

建物の詳細設計はまだ先ですが、施設コン

セプトや機能、広さなども⺬されています。

横浜市は1⽉24⽇まで意⾒募集中です。

豊岡町複合施設再編整備事業
基本構想（素案）公表へ

図書館ビジョン素案も1⽉21
⽇まで意⾒募集中！
 横浜市図書館ビジョン(素案)が策定され、横浜市HP

上で公開されています。これに関しても横浜市は1⽉

21⽇まで意⾒募集中。年度内には同ビジョンを策定す

る予定です。鶴⾒図書館は豊岡町複合施設

の⼀部として移転する計画です。ビジョン

策定後の初めての事例になる可能性もあり

ます。この機会にぜひご⼀考ください。

横浜みどり税の5年延⻑決定

 前号で触れた横浜みどり税延⻑も可決されました。

個⼈は市⺠税900円/年の負担で、法⼈分と合わせて年

間約29億円の税収です。横浜が⾃⽴する地域として特

有の課題を主体的に解決することは望ましいとの観点

から会派として賛成。しかし、緑被率は

下がり続けています。鶴⾒区などの都市

部における⾝近な緑への投資不⾜などの

課題に対し、提⾔を続けて参ります。

出典：⼤阪・関⻄万博 2023/10/20会場建設費：精査結果報告内容 公益社団法⼈2025年⽇本国際博覧会協会より

★QRコードは記事の詳細情報にリンクしています。ぜひご覧ください


